



Ecole du Sacré Cœur



Le MOT DU PRESIDENT

L'arrivée des nouveaux membres va nous permettre d'aborder plus sereinement cette année 2017 notamment pour la préparation de nos manifestations qui auraient pu être compromises si nous étions restés en sous-effectif. Il aurait été dommage de voir le spectacle de la kermesse disparaître pour ces raisons .

Un grand projet de rénovation de l'école va voir le jour pour 2017-2018 afin de moderniser une partie des locaux et permettre une meilleure accessibilité. Le plan des travaux est finalisé, nous sommes dans l'attente des devis .

Comme je le rappelle régulièrement, nous comptons sur votre implication dans les futures manifestations .

Ludovic

Cinq nouveaux membres dans le bureau

Suite à l'Assemblée générale de l'OGEC et de l'APEL du 13 Janvier 2017, l'OGEC a élu son nouveau bureau.

Régis PEROCHEAU a quitté le bureau après avoir œuvré de nombreuses années au sein de l'OGEC. Nous le remercions chaleureusement pour son engagement.

Les 2 dernières années ont vu le départ de 3 membres non remplacés systématiquement mais ce sont 5 nouveaux qui ont décidé de se lancer dans l'aventure cette année. Merci à eux d'intégrer l'équipe qui n'en sera que plus dynamique et conviviale.

Voici la nouvelle composition du bureau :

PRESIDENT : Ludovic HERBRETEAU

VICE-PRESIDENT : Benoit ROBLIN

TRESORIERE : Jessica DOUTEAU

VICE - TRESORIERE : Claire DIXNEUF

SECRETAIRE : Marie TOUVRON

VICE-SECRETAIRE : Nathalie VIGREUX

CHARGE Res. HUMAINES : Julien MANCINI

ADJOINTE : Marie-Laure CHAILLOU

MEMBRES : Virginie AVENARD ; Philippe BRISARD, Jean-François LAUCOIN



En italique : les nouveaux membres.

BILAN DE LA RECOLTE DE FERRAILLE

La récolte de ferraille du 19 novembre 2016 a généré un bénéfice net de 790 €. Nous n'avons pas encore le montant correspondant à la collecte des batteries. Mais cette fois-ci encore, cette initiative permet un gain financier non négligeable pour l'école. Merci à tous ceux qui ont participé de près ou de loin.

CONCOURS DE BELOTE

Le nouveau bureau à peine constitué, tous les membres ont participé à l'organisation du concours de belote. Il a eu lieu le 5 février. Moins d'équipes ont participé cette année (34 contre 40 en 2016). Il est trop tôt pour vous donner les bénéfices de la manifestation. Nous vous tiendrons au courant dans la prochaine lettre.

L'ACTUALITE A VENIR

Nous renouvelons la **vente de bières** cette année.

Nous ferons passer des bons de commande bientôt.

Elles seront à récupérer le **samedi 29 Avril 2017**

La traditionnelle **KERMESSE** de l'école aura lieu le **samedi 24 juin** à la salle du Quadrille.

Pour le repas, nous renouvelons le menu PAELLA, n'hésitez donc pas à inviter famille et amis.